

COUPE DE FRANCE ET CHALLENGE NATIONAL JEUNES

Le titre pour Lisa Huber

Le Comité Départemental de Haute-Marne avait fait le déplacement en nombre, à Super Besse (Puy-de-Dôme), pour la 3ème manche de Coupe de France, support du Challenge National des Jeunes (Descente réservée au minimes garçons et filles). Quatre pilotes locaux étaient en lice pour le cross-country, en l'occurrence un ju-

nior (Romain Chauffer), trois cadets (Vincent Matz, Aurélien Philibert, Alexandre Gastine), et trois minimes pour le Challenge des Jeunes Pilotes (Valentin Clément, Clément Péchiné et Lisa Huber).

Après les reconnaissances d'usage sur un terrain sec et poussièreux, les Haut-Marnais se sont élancés le samedi. Romain

Chauffer, placé en 4ème ligne, après un départ moyen, tenait un tour et demi puis abandonnait. A deux semaines de Championnats de France de Val-d'Isère, il va désormais lui falloir mettre la vitesse supérieure.

L'après-midi, les minimes disputaient la première manche de placement. Lisa Huber, partie en avant-dernière position, signe alors le meilleur temps en 3'00"10. Valentin Clément et Clément Péchiné, après plusieurs chutes, terminent assez loin du classement, en 2'45"01 et 3'15"28.

Lisa Huber double la mise

Le lendemain matin, après les orages de la veille, le circuit de cross-country est boueux. Vincent Matz part en 4ème ligne, Alexandre Gastine en 5ème et Aurélien Philibert en 13ème ligne. Au coup de sifflet, Vincent Matz arrive à préserver sa place puis, au premier "goulet", il se fait bloquer, et repart dans les 70. Au fil des tours, et au prix d'une belle bataille, il remonte au classement pour terminer à la 42ème place, en 1 h 21'29". Aurélien Philibert, gêné par une chute collective, termine 88ème,

en 1 h 27'31" et Alexandre Gastine, pas à son avantage sur ce type de circuit, finit 110ème, en 1 h 29'55" (197 pilotes classés). Au classement provisoire de la Coupe de France cadets, à l'issue des trois manches, Vincent Matz se classe 32ème. Une excellente performance, dans la mesure où il n'est que cadet 1ère année.

Celle de Lisa Huber l'est tout autant. Partie dernière des filles, remporte aussi sa deuxième manche, en 3'10"58 et est sacrée meilleure jeune pilote 2010 chez les filles.

Valentin Clément ne parvient, pour sa part, pas à améliorer son temps de la première manche et se classe 25ème sur 29 pilotes. Quant à Clément Péchiné, il améliore son temps de près de 37", en 2'38"39, et prend la 20ème place.

Cette manche constituait une excellente préparation pour les jeunes Haut-Marnais sélectionnés en équipe régionale dans le cadre du Trophée de France des Jeunes Vététistes (Vincent Matz, Lisa Huber et Valentin Clément), du 2 au 6 août, et pour le Championnat de France de Val-d'Isère pour Romain Chauffer et les cadets (17 et 18 juillet).



Vincent Matz, ici aux avant-postes, pointe au 32ème rang du classement provisoire de la Coupe de France cadets.